

こうちゅうしつ 校長室だより ぼちぼちいこか 2021

Vol.5

令和3(2021)年 5月 21 日

大阪市立成育小学校

校 長 上玉利 恭子

かんが ひ
いじめについて考える日(5/17)

れいねんゴールデンウイーク あ おこな
例年 G W 明けに行っている「いじめについて考える
ひ はなし こんねんど すこ じき おく おこな
日」の話を、今年度は少し時期を遅らせて行いました。

ことし さくねんど ひ つづ ねんせい かくがつきゅう ぼうし
今年も昨年度に引き続き、2~6年生の各学級でいじめ防止
がくしゅう じゅぎょう なか こ たち かんが
についての学習をしました。授業の中で子ども達がいじめについて考えたこと
を、それぞれ「めざせ『いじめゼロ』行動宣言！」等のプリントにまとめて掲示し
さんかん こんだんどう きょうしつ きかい らん
ています。参観・懇談等で教室にいらっしゃった機会にご覧ください。

いじめには「いじめられている人」「いじめている人」「周りで見ている人」の3
たちは いちばんにんすう おお もっと かいけつ ちから
つの立場があります。一番人数が多くて、最もいじめを解決する力をもっている
のは? そう、「周りで見ている人」です。いじめをやめようと声をあげるのは、と
ても勇気のいることですが、大人の人に助けを求めたり、いじめられている人に声
をかけたりするなど、少しでも行動を起こせるようになってほしいと呼びかけま
した。学級での取り組みは継続して行っていく予定です。



学習者用端末を利用した学習について



らいしゅううげつよう つうじょううじゅぎょうようさいかい
来週月曜から、通常授業再開となります。1人1台の学習者用端末を利用
がくしゅう ひ つづ おこな こんしゅううまつ ねんせい あたら
した学習は引き続き行なってきます。今週末に、5・6年生は、新しいチーム
はい かくにん どうが み かだい とく そうちょうこうつうしん おこな
に入れるかの確認とNHKの動画を観る課題に取り組みます。双方向通信は行
ませんので、土日等ご都合のよい時間帯にお試しください。ご家庭の通信環境が
との かた たんまつ も かえ かてい つうしんかんきょう
整いにくい方は、端末やルータの持ち帰りもできます。もちろんご家庭の端末を
りょう 利用していただきいてもかまいません。2~4年生は次の週で行なう予定です。

エヌエイチケイ フォースクール
NHK
for School

NHKのEテレ(教育テレビ)で放送さ
れている番組を中心に、2000本の番組
どうが がくしゅう やくだ ほん どうが
動画と学習に役立つ7000本の動画クリ
ップをインターネットで観ることができます。昔は、放送時刻に合わせて時間割を考えたりしていましたが、いつでも観られるなんて…便利になったものです。

きょう きょう
今日のお気にいり

成育小学校



成育小学校ホームページへ!
★メール登録もお願いします。